



CAPTURA DE PANTALLA

Las mujeres acostumbraban ir con ropa y carteras caras, dice la prensa española.

Se especializaban en robar departamentos y vestían de punta en blanco

Detienen en España a ladronas a las que llamaban "Las top models"

ALEJANDRO PARDO

En abril de 2021, el diario español "El País" publicaba que había caído "la banda de las top models", que operaba desde hacía 10 años y que era dirigida por un patriarca desde Croacia. En enero de 2022 el diario "ABC" titulaba "Nuevo golpe al clan de las top models". Y este sábado el diario "El Mundo" anunciaba la detención de seis integrantes del "clan itinerante de las top models".

Es ya casi un nombre genérico. Se trata de mujeres especializadas en el robo en sectores super pudientes de distintas ciudades de España, con focos en los barrios madrileños de Chamartín y Salamanca.

Este sábado la prensa española publicó

que nuevamente se había asestado un golpe al famoso clan. Se trata de muchachas de origen serbio y croata, aunque con las ciudadanías española o italiana, que vestían a la última moda, llevaban carteras de las más caras e iban ultra maquilladas, como si la vida fuera una pasarela.

Eran además bastante atractivas, asegura la prensa. Aprovechaban en general la hora de colación de los conserjes e irrumpían en los edificios. Ya frente a los departamentos, extraían de sus bolsos láminas de plástico que deslizaban entre el marco de la puerta y la cerradura. Sus herramientas de trabajo también incluían destornilladores, tijeras y llaves inglesas.

Las detenciones se concretaron en tres operaciones y se investiga si dichos casos

están vinculados. Una diligencia se ejecutó el 20 de noviembre en Chamartín, cuando se detuvo a dos mujeres. En el auto en el que se movilizaban había un compartimento secreto, con tres calcetines donde guardaban 2.800 euros y joyas avaluadas en 30 mil euros.

En un segundo operativo, también en Madrid, fueron arrestadas dos chicas de aproximadamente 20 años mientras intentaban escapar en un taxi. Iban de lujo, de punta en blanco. Y en el tercer operativo, dice "El diario de Madrid", fueron detenidos un tipo de 25 años y una mujer de 37 años con las manos en la masa: salían de un domicilio con relojes y joyas envueltos en una manta y avaluados en 150 mil euros.

La policía investiga ahora las ramificaciones de este extendido clan.